



8 Pièces

121 m²

Réf. 85062267

645 000 €

Barbentane

Maison à vendre (13570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très jolie maison de maçon (construction traditionnelle) en pierres apparentes, idéalement située entre village (commerces et commodités accessibles à pied), et la joli campagne verdoyante, au calme, sur un terrain de plus de 2500m2 plein Sud. Dès que vous aurez passé le pas de la très belle porte d'entrée, vous serez agréablement surpris par l'état irréprochable de la maison et les matériaux de qualité sélectionnés. Le hall d'entrée dessert la cuisine et son arrière cuisine, ainsi que le séjour avec salle-à-manger et salon où trône la magnifique cheminée. L'étage distribue 4 belles chambres ...

Very pretty mason house (traditional construction) in stone, ideally located between village (shops and amenities within walking distance), and the pretty green countryside, quiet, on a plot of more than 2500m2 facing south. As soon as you pass the step of the beautiful front door, you will be pleasantly surprised by the impeccable condition of the house and the quality materials selected. The entrance hall serves the kitchen and its scullery, as well as the living room with dining room and living room where throne the magnificent fireplace. The floor distributes 4 beautiful bedrooms (two with ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

